

Se reconstruire après un deuil.

AIMER

La vie nous confronte inévitablement à des pertes, des deuils. Nous aimons, et survient la cassure, choc de vie.

PERDRE

Et chacune de ces ruptures peut être à l'origine de bleus à l'âme persistants si elle n'est pas soignée.

GRANDIR

Mais il est possible de faire de cette épreuve un point de départ vers une profonde transformation intérieure, pour grandir...

Un atelier de deux jours, en petit groupe de 8 pers. max, où trouver l'appui et l'énergie pour – pas à pas – traverser la douleur, et faire vie du deuil.



Les 27 et 28 octobre 2022 de 9h à 16h30, à AMIENS
Animé par Marie Prousel, Psychopraticienne Monbourquette.
tel: 06 26 59 02 31. www.marieprousel.com